

## **Comisión por la Paz: Boric dio a conocer medidas**

El Presidente Gabriel Boric dio a conocer las principales medidas que tomará tras recibir el informe de la Comisión por la Paz, que busca soluciones al conflicto en la Macrozona Sur. Tras las recomendaciones del informe, el Ejecutivo tomará algunas acciones inmediatas, mientras otras, que dependen del Congreso, serán ingresadas como proyectos de ley en las próximas semanas.

“Es una oportunidad irrepetible de alcanzar la justicia y la paz”, dijo el mandatario, quien repasó las cinco áreas en las que se dividió el informe, comenzando por un nuevo sistema de reposición de tierras indígenas, ya que Boric criticó la lentitud del proceso actual. También habló de un programa de apoyo a las víctimas del terrorismo, del reconocimiento constitucional a los pueblos originarios, de la creación de un órgano de Asuntos Indígenas y de un plan económico para fortalecer la alicaída zona.